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GZ: BMI-RS1400/0465-IV/3/2007 
 

Wien, am           Mai 2007 
 

 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Barbara Rosenkranz, Kolleginnen und Kollegen haben 

am 29. März 2007 unter der GZ 595/J-NR/2007 an mich eine schriftliche parlamentarische 

Anfrage betreffend  Polizeiposten Kirchdorf an der Krems gerichtet. 

 

Die Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu Frage 1: 

Die Polizeiinspektion bzw. das Bezirkspolizeikommando Kirchdorf a.d. Krems 

ist seit dem  Jahre 1978 im  gegenständlichen Gebäude untergebracht. 
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Zu Frage 2: 

Im Jahre 1998 wurden auf der Dienststelle Malerarbeiten durchgeführt. 

 

Zu Frage 3: 

Nein, derzeit ist nicht an eine Neuunterbringung gedacht. 

 

Zu den Fragen 4 und 5: 

Entfällt im Hinblick auf Frage 3. 

 

Zu Frage 6: 

Derzeit wird eine Generalsanierung der Dienststelle geplant. 

 

Zu den Fragen 7 bis 10: 

Die Mängel und Umstände der  Polizeidienststelle Kirchdorf a.d. Krems    sind bekannt und 

wurden durch Bedienstete meines Ressorts  mehrfach einem  Augenschein unterzogen. Die 

gegenwärtige Unterbringung ist verbesserungswürdig, kann aber keinesfalls als unzumutbar 

bezeichnet  werden. 
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